

Une conférence à ne pas rater !



La traction animale, une ressource pour demain ?

Samedi 27 septembre 2025

16h15 - grande salle de Bretonnières

L'association Ressources a fait le choix depuis 5 ans de privilégier autant que possible la traction animale dans ses cultures. Cette année nous avons le plaisir d'accueillir dans le cadre de notre journée d'assemblée générale une petite équipe de l'association sans but lucratif « **Cheval de travail suisse** » fondée en 2024 dans le canton de Vaud.

Cette jeune structure rassemble des passionné(e)s qui cherchent à offrir une visibilité aux équidés de travail, à en faire la promotion et à rendre visible les multiples avantages environnementaux et sociaux que permettent cette aventure complice entre humains et animaux. C'est par la formation, les évènements et le partage de connaissances et d'opportunités que cette association entend faire la promotion des pratiques d'attelages, incluant chevaux, ânes, mules et bovins.

Ne ratez pas l'occasion de venir rencontrer et entendre Isabelle et Michel Carrel ainsi que Mathieu Udriot, qui seront accompagné d'« Univers », cheval comtois de 17 ans, pour cette conférence-présentation.

Entrée libre – Chapeau à la sortie – info@association-ressources.ch – 024 453 12 91

Votre inscription faciliterait notre organisation...

